社会福祉法人 尚徳福祉会 坂戸保育園







日中のぽかぽかとしたお日さまがより暖かく感じられる程の朝晩の冷え込みを感じます。晩秋の気配が深まる頃となりました。子どもたちは、園庭の落ち葉を足でサクサクと踏み鳴らして歩いていたり、集めてちぎりおままごとに使っていたりと、それぞれの遊びを見つけ楽しんでいます。

季節の変わり目は体調を崩しやすいので、健康管理には十分に気をつけながら冬を迎えたいと思います。

11 月の行事

2日(水) 交通安全教室(年長児のみ)

10日(木) 英語に触れて遊ぼう

16日(水) 発表会総練習

22日(火) 発表会総練習

24日(木) 英語に触れて遊ぼう

25日(金) 誕生会

29日(火) くま組発表会総練習

30日(水) きりん組らいおん組

発表会総練習

収穫したお芋で

11月4日(金)に、お芋堀りで収穫したサツマイモを使って、給食室で大学芋を作ります。

おやつの時間をお楽しみに!!



お願い

玄関の扉が開いたままのことが時折見受けられます。扉が開いたままですと、子どもが外へ出て行ってしまうことがあります。

出入りの際は気にかけていただけるようお願い申し上げます。

おにぎり作り体験

3,4,5歳児クラスではおやつ時におにぎり作りをしました。

お茶碗にラップをかけ、その上にご飯を 盛ったものに、好きなふりかけを選びラッ プで包んでにぎりました。

らいおん組では「家でもやってるよ」と ハートや星の形に作る子もいました。

くま組やきりん組では初めての体験に苦戦する子もいながら、自分で作ったおにぎりはおいしかったようで、みんなよく食べていました。



砂場でお芋掘り

さくらんぼ組とりんご組はお砂場でお芋 掘りごっこをしました。

収穫したお芋の中の小さなお芋を事前に 砂場に埋めて、いざお芋掘り!!

掘ったら出てくるお芋に子どもたちは大喜び。まだ出てくるかなといろいろな場所を掘っていました。その日のおやつはちょうど 'ふかし芋'「みんなが掘ったお芋かな」と話すとよく食べていました。

